
 

 

 

 

 

 

例会日=毎週火曜日 PM12：30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」 

会長 冨田盛義 幹事 神谷恵理 会報 中川清子・55   事務局 TEL:0561-64-5446 

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp     FAX:0561-64-5459 

ロータリーは機会の扉を開く 
本日 第 789 回 2020 年 7 月 7 日(火曜日)773 号 

 

＜本日のプログラム＞ Today’s Program   
    

◇ 点 鐘 
◇ ロータリーソング  「君が代」「奉仕の理想」 
◇会長幹事交代式 
◇入会式 
 

 
 

卓話 ：会長幹事所信表明 
卓話者：会長幹事 

 

 

前回 第 788 回例会 2020 年 6 月 23 日（火曜日)記録 

         

                                                        

 

 

＜出席報告＞    
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  受付：18：15  

開会：18：30 

 

＜会長挨拶＞ 

 

 

愛知長久手ロータリークラブ 

会長  中川 清子 

 

  

                   「 年間回顧 」          会長 中川清子 

皆さん、こんにちは。 

 いよいよ、私共中川年度も最終となりました。始めに“会長を”と言われた時には、“100％無理です‼”と思

いました。在籍年数は 12 年でしたが、毎週皆様と会えるのが楽しみで続いてきた私は、本当に不勉強で、クラ

ブにとっても何の力にもなっていない、平凡な会員でしたので…。ただ、“幹事”という役が青山年度で廻って来

た時は、毎回明るい青山会長と、４RC、１２RC 等へ御挨拶に伺っているうちに、知人も出来て、それなりに楽

しく、４RC の“カンジーズ”（大島さんのマネして）4 人衆を作り、おいしいものを食べに行ったり、“女性幹事

ばかりの仲良し3人組も出来て、何回か食事をして、他クラブへの見聞を広め、「へー？そういうこともやるの？」

といった視野を広めることが出来ました。最近はお会いしていませんが、大きい大会等で会うと「オーッ！」と

言って、手をたたき合う関係になれました。一人は弁護士なので、「何かの時、頼むよー！」といった力強い知り
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合いも増え、本当にロータリーに入ってよかったナーと感じています。 

 さて、2019 年 7 月から「会長」となりますと、楽しんでばかりはいられず、責任感で身の震える思いでした。

「会長幹事」は欠席するのはダメと聞いていましたので、子供の頃から体が弱く、年中風邪をひいてゴホゴホ咳

を出し、時折高熱を出して倒れている私なんか、絶対、絶対無理‼とお断り続けていたのですが、伊藤広治さん

が、「中川さんが途中で倒れたら、僕がやるから。」と言ってくれた言葉が“ぐっ”と背中を押し“とにかく一年”の

事だから、死に物狂いで、人生最後の御奉公をしてみようか、と言いう気になりました。この一年、いつも膝の

痛み止めの薬を飲み、解熱剤、咳止めの薬を飲み、咳のひどい時の身体に貼るテープを必ず例会の前に貼り、何

とか人前で見苦しい姿にだけはならないように心がけて参りました。おかげで、すっかり胃が荒れて、胃潰瘍に

なり、今その薬も毎朝の薬の中に入っています。私の年齢で「幹事 70 歳、エレクト 71 歳、会長 72 歳」なんて

長久手 RC の女性で今までいたでしょうか？いつか是非もっと長寿の方にやぶって欲しいと思います。 

 まず、私が一番にお礼を言わなくてはならないのは、幹事の伊藤真さんです。歯医者さんというお仕事で、毎

夜 8 時 30 分まで診療してみえてから、私や広治さんとよくデニーズなどで待ち合わせ、12 時近くまでいろいろ

ロータリーの進め方を話し合って来ました。昼間のお仕事の大変な伊藤広治さんや真さんには心からお礼申し上

げます。何も知らない私にいろいろと教えて頂きました。 

 真さんは会長エレクトになられて、実力を発揮されるでしょうが、教えられたのは、「あのね、ロータリーとは

ね、『事業』をしなくてはいけないの。何の為に集まっているの？困っている人達に手を差し伸べて、僕達で出来

る事はやってあげましょう。」という言葉は私の心にストンと落ちました。宇宙から飛んできた隕石の如く。なる

ほど、社会奉仕、社会福祉とはわかっているが、どのように具体的に皆さんの為に出来る事をやればよいか？そ

れはすでに彼が個人で始めている困窮家庭のお子さんへの援助でした。お金ではなく、その身を動かしてお助け

する、賞味期限ギリギリのお菓子やパンをいっぱい車の中にもらって来て、フリースクールという、すでに子供

達の世話をしてくれている青年のお手伝いをしていました。たまには「子供食堂」へ足を運び、お料理の下ごし

らえ位お手伝いする…。そんなことは今までやってこなかったメニューでして、ハッとしました。やれるだけの

事はしたい‼やってみたい‼という気持ち。中川年度は目指すものとして「困窮家庭児童への福祉」といえます。 

 又もう一つは、今年の一大イベントの「青少年交換留学生」でした。以前から出席出来ない委員長の代わりに

「青少年委員会」のセミナーへ何度か行くうちに、外国で一年間勉強し、帰国して、壇上で一人ずつ挨拶する、

男の子、女の子の立派な事‼しっかりした言葉で自分の外国での経験を話す彼らに驚き、感心し、誰かうちのクラ

ブからも出したいナー、うちの孫がもう少し大きいのがいたら出したいナー、こんなにしっかりして、未来のロ

ータリアン候補となって帰国するんだから…と内心思っていましたので、山田さんがお孫さんを“交換留学生に”

と言われた時、すぐに賛成しました。あとで、どんなに大変な事なのかを考えもせずに。でも山田空君にとって、

人生の一大イベントです。一生の輝かしい想い出になるに違いありません。 

 代わりにスウェーデンから可愛らしいアストリッド・マリーちゃんという高校生が来ました。山田さん御一家、

伊藤真さん御一家がホストファミリーを引き受けて下さり、どんなに有難かったか‼山田さんはすっかりパパみ

たいになり、マリーマリーと可愛がっています。彼女の帰国もまもなくで、8 月初旬と決まり、山田さんはつい

て行ってしまうかも、と心配しております。マリーちゃんも少し人見知りでしたが、今はすっかり、長久手 RＣ

に慣れて、来るたびに明るい笑顔を見せてくれて、安心させてくれます。お別れが辛いです。 

 何とか順調に年を越し、新年夜間例会も栄のＡＮＥＸ東急ハンズの銀座アスターで楽しく終わり、「職場例会」

は大橋さんのおかげで瀬戸信用金庫さんのアートギャラリーにお邪魔して、大切に保管されている陶器や絵に触

れることが出来ました。 

 2 月に入り、東尾張分区Ｉ．Ｍ．が始まる頃から、何か不穏な空気が漂い、新型コロナウイルス感染症といっ

た、私達が味わったことのない不気味なものが猛威を振るい始めます。おかげで３・４・５月全ての例会・催事

は中止、取り止めとなり、大きな打撃を受けました。そんな恐怖の毎日に一番皆が欲する“マスク”を長久手市

役所を窓口にした、長久手市内の困窮家庭の児童や老人ホーム、保育所といった、本当に手に入れたいけど手に

入らない施設へお配りできた事は、この上ない喜びでした。自分達のマスク調達もままならない時に、まず長久

手市の方々へ配布出来、後から可愛らしいお礼のお手紙などが来たのは、本当に嬉しかったです。 

  



 

 

話は変わりますが、「ロータリーの会員とは」改めて、ロータリアンとは？を考えてみたいと思います。 

ロータリアンになる人の職業は世間で認められた企業人、知識人であること、会社の頭数ではなく、会社内容、

その人の人格・品格と気品、礼儀正しいこと、教養があること。自分が表面に出るのではなく、「人を押して自分

は引く」ことが出来る人であること。一歩控え目な人であること。これがロータリー会員には必要です。そして、

自分には質素であること。人に“奉仕”が出来ること。“奉仕”を自分から進んで出来る人であること。自分のこ

と、会社のことを誇らしく言い立てないこと。“相手を立てること”が出来る人、等々。数えればキリがありませ

んが。 

 在籍 12 年のロータリー生活の中で、数々の珠玉のような言葉を先輩ロータリアンから聞き、又セミナーへ行

っては勉強し、一つの会社を経営する社会人として、「自分」というものを、“このように持てたらいいナ“と思い

歩んで来ました。 

まだまだ中途半端で稚拙な私ですが、この一年で“会長”として味わった事は一生の宝物として、大事に心にし

まっておきます。 

今後も増々精進して、正しいロータリアンの道へ進みたいと思っておりますので、今までのように御指導をよろ

しくお願いします。 

 

【祝福】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    褒章受章“旭日小綬章”受賞             ホストファミリー費用贈呈          

 

 

■ニコボックス委員会■ 

 

・中川清子 ・伊藤真 ・丹羽司一 ・冨田盛義  ・伊藤広治  ・日野典子 ・大島昭夫  

・山田文明 ・青山和成 ・田中信子 ・神谷恵理 ・近藤鋭雄 ・大橋良宣  ・小笠原多恵 
 

 

＜幹事報告＞ 

 

①  次週例会 6/30(火)は、規定休日となります。次回例会は、7/7（火）2020-21年度最初の例会となります。 

会長幹事交代式・先日お越しいただきました寺島さんの入会式がございますので皆様ご出席いただき 

ますようお願いいたします。 

    尚、例会終了後、第 1回理事役員会がございますので理事役員の方はお願いいたします。 

 

②  本日のWEEKLY につきましては、次回例会に 2週分まとめてお渡しいたします。 

 

③  次回の例会（7/7）出欠につきましては、7/2木曜日までに伝助・メール・FAX等でご連絡をお願いいたし 

ます。 

 

 

 



 

 

2019-20 年度最終夜間例会 
 

中川清子会長・伊藤真幹事年度 

 

 

 

 

 

 

2019-20 年度最終夜間例会  日本料理 大森 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                 

7 月 14 日(火) 7 月 21 日(火) 7 月 28 日(火) 8 月 4 日(火) 

  五大奉仕委員長方針 

表敬訪問(瀬戸.瀬戸北) 
同週祝日振替休会 青少年交換留学生送別会 

祝福 

クラブフォーラム 

（トヨタ博物館）  （木曽路 東名店） （トヨタ博物館） 


